

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zur Fahrt

"Mit der Bembel zum Langenborner Hof"

Sonntag 23. August

Abfahrt: Hanauer Hauptbahnhof 11:02 Uhr von Gleis 106

Rückkehr: 18:56 Uhr auf Gleis 106

Am Sonntag, 23. August 2009, fährt die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) vom Hanauer Hauptbahnhof mit der Eisenbahn (Bembel) in den Kahlgrund. Damen und Herrn, Kinder und Enkel sind herzlich eingeladen den Langenborner Hof bei Schöllkrippen (ca. 1 Std. Fahrzeit - Fahrtkosten 5€ pro Person) zu besuchen und die herrliche Vorspessart-Landschaft zu erkunden und zu genießen.

Auf dem Programm stehen weiterhin eine historische Führung von Schöllkrippen nach Langenborn (3€ pro Person) sowie eine Führung einer Kräuterfrau rund um den Sattelberg, mit vielen Tips und Erklärungen (3€ pro Person). Im Langenborner Hof erwarten die Gäste musikalische Unterhaltung und einige kabarettistische Einlagen.

**Anmeldungen sind notwendig bei Florist Holzschuh (06181-21726)
und Bayer Music (06181-24470), beide in der Marktstrasse in Hanau**

Seien Sie herzlich willkommen!